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         一般質問通告一覧表       令和元年１２月 

質

問

順

位 

会派名 

(質問制限時間) 

※答弁時間含む 

質 問 者 質 問 項 目 

1 
いなべ未来 

（60 分） 
鈴木 順子 

１.高齢者福祉の拡充について 

(1)認知症対策について 

(2)高齢者の安全運転支援装置設置に補助金を 

２.不登校・ひきこもりの支援について 

(1)不登校児支援について 

(2)ひきこもり支援について 

３.犯罪被害者支援について 

(1)犯罪被害者の窓口は 

(2)犯罪被害者等支援条例の制定の考えは 

2 

創 風 会 

（180 分） 

篠原 史紀 

１.児童虐待、こどもの貧困の現状と、こどもの権利条約につい

ての市の見解を質す 

(1)児童虐待とこどもの貧困のいなべ市の実情について 

(2)こどもの権利条約の周知とアドボケイト導入の取り組みに

ついて 

２.共働き、核家族時代の放課後児童クラブのあり方について 

(1)平成30年度６月議会にて「待機児童の現状」についての質問があった。

現状は。 

(2)夏休みなど長期休みの各放課後児童クラブの具体的な受け入れの現状は。 

(3)市内放課後児童クラブの平均利用料金は。また、同規模・同立地の他市町

の利用料金と比較した市の見解は。 

(4)市が考える課題と改善策を、優先順位とPDCAに沿って具体的に説明を願

う。 

３.市内の子育て世代の声から、地方創生事業に関して質す 

(1)シビックコアやバウムの下を市民がイベントスペースとして使うことが

できないのか。また、にぎわいの森での市民によるイベント開催について、

使用を許可する基準は設けているか。 

(2)シビックコアに、市民や来場者の声を聞く広聴ボックスの設置をすべきだ

と思う。市の見解は。 

(3)にぎわいの森での、子育て世代も参加し、楽しめるイベントを定期的に開

催すると同時に、当初の計画通りに来られた方が市内を回遊するように、し

っかり情報発信してほしいが、市の見解は。 

(4)ビックコアは、休日や夜間に、こどもの自習室として開放すると、議会で

答弁がされてきたが、積極的な告知や自習室の設置は行われているか。また、

今後の計画は。 

3 片山 秀樹 

１.粗大ゴミ処理場について問う 

(1)最終処理・処分を業者に委託しているがコストを下げる工夫

はしているか 

(2)処理場で設備や車など老朽化の状況と改善できる手立ては

ないか 

(3)働く環境(トイレ、消火栓、洗い場など)に問題はないか 

２.甚大な被災後の対応について 

(1)被災者家屋に対して市の住宅再建への支援策はどのようなものか 

(2)避難所について問う 

３.高齢者の運転免許証返納後の生活のあり方について問う 

(1)市の基本的な考えを問う 

(2)福祉バスの民間委託を増やすなどの工夫は考えられないか 

(3)ハートキャッチ・福祉委員会・暮らしの保健室などの事業で対応出来ない

か 
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質 問 者 質 問 項 目 

4 
創 風 会 

（180 分） 
伊藤 智子 

１.スポーツ・芸術文化面で、活躍中の市民について 

(1)「いなべ市スポーツ競技全国大会出場賞賜金交付要綱」及

び「いなべ市教育委員会表彰規則」に基づき交付及び表彰さ

れた市民・団体の状況は。（過去５年） 

(2)国内外で活躍する市民・団体を市はどのようにして把握す

るのか。 

(3)今後、大きな大会やオリンピックなど、スポーツ・芸術文

化面で活躍する市民・団体への、支援の拡充を図る考えは。 

２.いなべ市の〝おもてなし〟について 

(1)2021 年三重とこわか国体・大会での市民参加のボランティ

ア活動として、花いっぱい運動・クリーンアップ運動・歓迎

幟旗の作成などがあると言うことであるが、来年のプレ国体

も含め、市民にどのように参加を促し、どのように、より多

くの市民に参加してもらう予定か。 

(2)にぎわいの森への、市民参加状況について 

(3)沢山の〝いなべのおもてなし〟をされてきたグリーンツー

リズムの地域が、5 ヶ年計画の 5 年目を迎えるにあたって市

全体の地域の活性化のために組織化し(例、いなべ市グリーン

ツーリズムおもてなし隊など)補助金や委託金で活動できる

団体にしていく考えは。 

5 

政 和 会 

（120 分） 

西井真理子 

１.人権啓発に対しての見直しが必要 

(1)9月議会で人権都市いなべの構築の具体的な取り組みを質問したが、曖

昧な答弁であった。再度、質す。具体的な取り組みは。 

(2)9月議会で中学生の人権学習について質問した。答弁は「まず、体験教

育」とのことであったが、体験教育の具体的な内容は。そして、次にどん

な教育をする予定なのか。 

(3)LGBT理解のため行われた職員向けの研修の具体的な成果は。 

(4)LGBT 理解促進のため地域おこし協力隊との連携の進捗状況と具体的な

内容は。 

(5)教職員に LGBT 理解の為の研修を行っているということであった。家庭

で相談できない子どもが学校で相談できる環境作りの具体的な取組みは。 

(6)9月議会で小中学生にはLGBT教育が必要ないとの答弁であったが、小中

学生が知らないうちに差別やいじめの加害者になってしまう恐れは考え

ないか。 

(7)いなべ市人権啓発基本方針（平成20年3月6日策定）の見直しが必要

である。市はどう考えるか。 

6 新山 英洋 

１.獣害処分と家畜伝染病の現状と課題 

(1)獣害処分の現状 

(2)アフリカ豚コレラ(ASF)について、中国や韓国で発生してい

る ASF。国も動物検疫の強化を実施している。先の件から学

んだ防御策は。 

(3)獣害処分の課題 

２.通学路の安全確保について 

(1)通学路に張り出している樹木について 

(2)今後の対応について 
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7 

日本共産党 

いなべ市議団 

（90 分） 

岡 恒和 

１.会計年度任用職員の給与、待遇等について 

(1)フルタイム会計年度任用職員とパートタイム会計年度任用

職員の 2 種類について、それぞれの任用（予定）職員数は。ま

たフルタイム任用職員の職種は。 

(2)現在の臨時・非常勤職員がパートタイム会計年度任用職員に

任用替えされる場合の格付けはどのように行うのか。現在の給

料等より低くなることはあるのか。 

(3)これまで通り勤務期間（年数）による昇給等はあるのか。 

(4)現在と来年度の一般職と保育職それぞれの初任給、および最

高額はどれだけか。 

(5)いなべ市条例では、期末手当は支給されないこととなってい

るが、支給しないとする理由は何か。また県内市町の支給状況

はどのようになっているか。 

(6)期末手当を支給するとした場合に、必要な財源はどの程度に

なるか。 

(7)会計年度任用としたことで、本人の意思に反する雇止めなど

を行うことはないか。 

２.にぎわいの森について 

(1)全員懇談会での報告 2 件について、再度報告を求める。「事

件」について市が最初に知ったのはいつか。 

(2)こうしたことが起こった原因をどのように考えているか。 

(3)いなべ市との協定書に反する事態となっている。協定書の破

棄は考えているか。 

(4)9月議会では、市と店舗オーナーだけの運営協議会ではなく、

関係団体や自治会代表等が運営にかかわる仕組みが必要と提

案した。運営の仕組みを見直す考えはあるか。 

(5)市長は、オーナーの逮捕、店舗の閉鎖という事態の責任をど

うとるのか。 

8 衣笠 民子 

１.子育て施策の充実で移住・定住促進を 

(1)小中学校給食費の無料化 

(2)保育園給食費の無料化 

(3)子どもの医療費窓口無料の年齢引き上げ 

(4)国民健康保険料の子どもの均等割減免 

(5)就学援助の対象拡大 

(6)移住・定住について 

２.旧庁舎について 

(1)郷土資料館の移転について 

(2)図書館について、員弁図書館を員弁東小学校から旧員弁庁舎

に移転との考えが示されているが、進捗状況は。 

３.総合福祉センター用地について 

(1)温水プール 

(2)複合施設の建設を 
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9 

かがやき 

（90 分） 

位田まさ子 

１.高齢者が安心して暮らせる施策について 

(1)健康自立度チェックについて 

(2)「（仮）いなべ地域ケアネット」導入により期待される効果は 

(3)介護予防事業に対し検証はどのように行っているか。 

２.大安公民館のトイレ改修について 

 大安公民館〈大安ホール〉の和式トイレを洋式トイレに改修する計画は

あるか。 

10 神谷 篤 

１.多様性ある社会をめざして、男性の育休促進について 

(1)男性が育休を取得する意義についてどう考えるか。 

(2)市職員で男性が育休を取得している状況はここ数年どうなっているか。 

(3)この件に関わって、市の取り組みは。 

(4)取り組みを進める上で、課題として考えられることは。 

２.先人が築き守ってきた「ため池」の継承について 

(1)全国には１７万ヶ所近くある「ため池」、いなべ市内には何カ所あるの

か 

(2)本年の豪雨による市内の「ため池」被害はどうであったのか 

(3)両ヶ池のように、実際に改修されている「ため池」はあるのか。 

(4)「ため池」の改修計画はどうなっているのか、 

(5)今後の課題として考えていることはどういうことか 

 


